



Referenten

Dr. Andreas Cassee
*Institut für Philosophie,
Universität Bern*

Prof. Dr. Reinhard Merkel
*Seminar für Rechtsphilosophie,
Universität Hamburg*

Kosten und Anmeldung

Freier Eintritt
Keine Anmeldung nötig

Organisator/en

krino – Philosophische
Gesellschaft Bern
www.krino.ch
Mitglied der Schweizerischen
Philosophischen Gesellschaft

Gibt es ein Menschenrecht auf Migration? Eine kontroverse Diskussion

11. Oktober 2018, 18.15-20.00 Uhr
Universität Bern, Unitobler, Lerchenweg 36, Raum F-121

Wenn es uns ernst ist mit der Freiheit und Gleichheit aller Menschen, müssen wir ein Recht auf globale Bewegungsfreiheit anerkennen, meint Andreas Cassee.

Wenn es uns ernst ist mit dem Ziel globalen Friedens und einer gerechteren Verteilung materieller Lebensgüter, müssen wir ein Recht auf grenzenlose Bewegungsfreiheit zurückweisen, meint Reinhard Merkel.

SAGW-Veranstaltungsreihe zu den SDGs:
sagw.ch/SDG